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由上環港鐵站內增加延伸向西的出入口及  
向南加設上半山區升降機出入口的可行性研究，  

以幫助居民更便捷步行往港鐵站，優先使用鐵路服務  
 
港鐵公司的回覆：  
 
  多謝  貴會於二零一九年五月三十一日的來函，就委員建議

於港鐵上環站增設出入口及連接半山行人設施事宜，我們現謹覆如

下：  
 
  我們一直密切留意港鐵上環站的客流情況，現時各出入口的

客流暢順，現階段公司沒有計劃在上環站加建新出入口。收到委員的

意見後，我們再次審視上環站 A2出入口的使用情況，根據觀察，即

使在早上及傍晚的繁忙時間，客流仍維持暢順。在早上的繁忙時間，

我們已安排車站助理在A出入口維持秩序，當使用A2出入口的乘客較

多時，車站助理會指示乘客可使用A1出入口。我們會繼續密切留意

該出入口的使用情況，有需要時會採取適當的客流管理措施。  
 
  就委員關注上環至半山整體行人網絡的規劃及發展，煩請向

有關部門反映。如政府部門或機構有意興建通道連接港鐵站，我們樂

意與有關政府部門或機構作出探討。感謝  貴會對港鐵服務的關注。  
 
 
 
 
（二零一九年六月十七日收到）  

 

中西區區議會秘書處  

二零一九年六月  


